



あす
明日への5月
出口をのき
信じて乗り切ろう



たいせつな たいせつな 大切な
じぶん・かぞく・命

キラ凛・京ヶ島

三年生のみなさんへ

今年はみなさんにとって、小学校で二回目の進級でした。低学年から中学年へのステップアップ。きっと、みなさんも大いに楽しみにしていたことだと思います。新しいクラスのお友達、新しい担任の先生、いろいろと楽しみなことを、たくさん思ひえがいていたこと思います。

しかし、始業式の次の日から再び学校はお休みになりました。そして、この五月もお休みが続くことになりました。

しかし、今はとにかく、コロナウイルスにからならないようになりますが第一です。みんなで十分気をつけ、たがいの命を守ることが第一です。

先生たちも、みんなさんの健康と安全を心からいのつっています。

五月もお家での生活が続きますが、五月に向けて今一度、自分の計画を見直し、お家の方と話し合いでいろいろ、工夫してみてください。中学年として、三年生ならではのアイデアもわいてくるのではないかと思います。

少しでもよりよい生活を送りながら、この五月をみんなで乗り切りましょう。そしてこの次、学校が始まつたときに、みんなで元気に集まりましょう。五月もお家でがんばっているみなさんのことを、心からおうえんしています。

校長先生より